

48^e CONGRÈS • 5 AU 8 JUIN 2023



MARTIN ST-PIERRE CANDIDAT À LA 1^{re} VICE-PRÉSIDENTE

Je m'appelle Martin St-Pierre, retraité de l'éducation à la formation générale des adultes. J'ai travaillé comme enseignant en mathématiques et en sciences pendant plus de trente ans.

Par la présente, je tiens à vous faire part de mon vif intérêt pour notre AREQ en présentant ma candidature au poste de la 1^{re} vice-présidence au sein du conseil exécutif de l'AREQ nationale.

Ma passion pour l'Association et le désir de revisiter l'AREQ, afin de répondre aux besoins des nouveaux retraités tout en maintenant notre grande expertise auprès des aînés, me motive à m'investir davantage dans ce beau projet d'implication de retraite.

Mes expériences des six dernières années sont à titre de :

- 1^{er} vice-président du conseil régional de l'AREQ Saguenay–Lac-Saint-Jean;
- Président du secteur Lac-Saint-Jean pendant deux mandats;

- Membre du comité de la relève de l'AREQ;
- 1^{er} vice-président du conseil exécutif de la Table régionale de concertation des aînés du Saguenay–Lac-Saint-Jean (TRCA);
- Membre du comité de la grand-parentalité au masculin (TRCA);
- Membre du comité Municipalité amie des aînés (MADA), pour la ville d'Alma;
- Membre du comité de la Table locale des aînés de ville d'Alma.

Ces expériences et ces implications au sein de ces comités me permettent de croire qu'elles pourraient m'aider énormément et me servir au poste de la 1^{re} vice-présidence du conseil exécutif de l'AREQ.

J'ai à cœur d'écouter les retraités, nouveaux ou plus expérimentés, de mieux comprendre leurs idées et leurs propositions de valeurs afin de contribuer au développement de notre Association.

Je m'engage à promouvoir notre AREQ et à faire avancer les dossiers chauds de notre Association.

J'ose espérer que ma candidature saura retenir votre attention.



**UNE VOIX POUR LES
PERSONNES ÂÎNÉES**

DEPUIS 1961

AREQ
CSQ